
COSTIGLIOLE -  Chis-
sà quanti costigliolesi si
ricordano del disappun-
to iniziale quando sono
iniziati i lavori per la rea-
lizzazione del nuovo
campo sportivo e sono
emersi reperti antichi che
hanno imposto il blocco
immediato delle attività.

Disappunto presto
mutato in stupore quan-
do, effettuati i primi saggi
di approfondimento,
sono emersi i ruderi di
epoca I – V secolo e scavi
successivi hanno fatto
emergere un importan-
tissimo sito archeologi-
co relativo a una villa di
epoca romana e un inse-
diamento tardo-antico.

Dal 2013 l’Università
di Torino conduce gli sca-
vo con la collaborazione
di studenti di diverse uni-
versità e con percorsi
accademici differenti e
questo ha fatto venire alla
luce strutture e reperti di
grande interesse storico
e archeologico.

A parte gli addetti ai
lavoro sono pochi i citta-
dini che hanno avuto il
privilegio di visitare il sito
che di fatto è un cantiere
che lavora solo in estate
e poi viene ricoperto per
preservare il tutto nelle
migliori condizioni fino
all’anno successivo.

Sabato 31 agosto il
FAI di Cuneo offre que-
sta imperdibile occasio-
ne di accedere al sito
organizzando una visita
guidata accompagnati
dai responsabili della
missione archeologica
diretta dai professori Die-
go Elia e Valeria Meira-
no del dipartimento Stu-
di Storici che seguono
direttamente i lavori con
grande passione e dedi-
zione.

Si tratta di un’occasio-
ne unica per assistere dal
vero ai lavori di recupero
degli archeologi e re-
stauratori che portano
alla luce un sito sorto in
età augustea in una po-
sizione strategica ai pie-
di della valle Varaita e
sulla l’importante diret-
trice pedemontana che
passava, tra le altre loca-
lità, per Forum Germa
(Caraglio) e Pedona (Bor-
go San Dalmazzo).

Una realtà unica nel
Piemonte meridionale
che sta facendo emerge-
re una villa rustica a con-
trollo di un’ampia pro-
prietà terriera che ospi-
tava ambienti residenzia-
li – tra cui una sala da
banchetto pavimentata
con un raffinato coccio-
pesto e tessere musive –
e spazi destinati alla tra-
sformazione e allo stoc-
caggio delle derrate ali-
mentari con un impianto
di produzione vinicola.

Il complesso contava
anche una mansio, adi-
bita al ricetto di viaggia-
tori e mercanti in transito
sulla via delle Gallie, e
numerosi edifici annessi
sorti intorno al corpo di

PIASCO - Ritorna
prepotentemente alla ri-
balta in paese il tema
della prossima apertura
di una sala giochi in via
Donatori del Sangue.

Il gruppo consigliare
“Piasco per Passione”,
lo scorso 3 agosto, ha
richiesto in Comune co-
pia di tutta la corrispon-
denza intercorsa nelle
ultime settimane con la
Questura per il rilascio
della licenza alla sala
slot.

La documentazione è
stata consegnata in data
13 agosto ed ha eviden-
ziato il parere favorevo-
le del Sindaco alla aper-
tura della sala.

«Purtroppo ciò che
temevamo si è realizza-
to – dichiara il capo-
gruppo della minoran-
za piaschese Paolo Tro-
vò  - Il Sindaco di Piasco,
in data 25 luglio, ha dato
parere favorevole al-
l’apertura della sala slot
dichiarando che vi era il
rispetto delle distanze
minime previste dalla

PIASCO - In continui-
tà con la presidenza da
poco conclusa del dottor
Domenico Testa, la nuo-
va presidenza del Lions
Club “Scarnafigi-Piana
del Varaita”, affidata ad
Adelina Asselle, ha ini-
ziato ad operare occu-
pandosi di uno dei settori
indicati dall’associazio-
ne di servizio: quello de-
gli anziani.

Proseguendo infatti
con quanto già realizza-
to nei mesi scorsi, presso
altre case di riposo del
territorio, a partire da
quelle di Scarnafigi, Ade-
lina Asselle con i compo-
nenti del direttivo, Maria-
grazia Savio e Mauro
Dalmasso, Piercarla
Cornaglia, presidente del
comitato soci, coadiuvati
da Bruno Quadrelli, si è
recata presso la residen-
za per anziani di Piasco
“Anna ed Emilio Wild –
Ospedaletto Duelli”,
struttura, fondata nel
1821, che accoglie una
novantina di ospiti.

La delegazione del
Lions è stata accolta, in
un clima di grande cor-
dialità, dal direttore-se-
gretario della casa di ri-
poso di Piasco, la dotto-
ressa Sonia Bernardi,
alla quale sono stati con-
segnati diversi libri per
arricchire la biblioteca

legge regionale! E’ una
vergogna! Si è voluto di-
sconoscere come luo-
ghi sensibil i  l ’antica
Chiesa di S Antonio
(nonostante una di-
chiarazione scritta del
Cancelliere Vescovile
attesti che è tuttora

aperta al culto),  e il
Circolo Acli che sono
situati ad una distanza
inferiore a mt 300 dalla
potenziale sala slot.
Inoltre per la Piscina vo-
lutamente viene preso
a riferimento la porta
d’ingresso e non tutto il

grande parcheggio an-
tistante come se que-
sto non centrasse nulla
con l’impianto! Ci do-
mandiamo perché e a
tutti i costi si è voluto
dare questo assenso,
quando palesemente ci
sono gli estremi per
impedire l’apertura del-
la sala».

«Dichiariamo tutta la
nostra contrarietà – con-
clude il portavoce della
minoranza piaschese -
e confermiamo il nostro
impegno affinché sia ri-
vista tale decisione!
Chiediamo inoltre ai cit-
tadini piaschesi di far
sentire il loro dissenso
inviando una mail al Co-
mune  piasco @
cert.rupar piemonte.it
oppure segreteria @co-
mune. piasco.cn.it».

beppe olivero

Il capannone di via Donatori del Sangue dove dovrebbe aprire la nuova sala giochi
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C’è il sì alla sala giochi
L’opposizione chiede ai cittadini di reagire
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Visita alla villa romana con il Fai
I resti archeologici riportati alla luce dall’Università di Torino

fabbrica centrale.
La visita avrà inizio

alle ore 9:30 (con ritrovo
30’ prima in “piazza nuo-
va” davanti alle scuole) e
sarà a offerta libera. Il FAI
raccomanda di venire
attrezzati per visitare un
cantiere, quindi con cal-
zature adeguate.

E’ obbligatoria la pre-
notazione al n. 351
5556443.

r. c.

PIASCO - Consiglio
comunale veloce e con
clima costruttivo quello
che si è svolto nel palaz-
zo comunale di Piasco
lunedi 29 luglio scorso.

I sedici punti all’ordi-
ne del giorno sono scivo-
lati via senza intoppi e
spunti polemici con la
minoranza di “Piasco per
Passione” che ha votato
a favore, oltre alla nomi-
na delle varie commis-
sioni, anche sui provve-
dimenti di bilancio che
impegnano l’ammini-
strazione comunale sul-
l’impianto di videosorve-
glianza, il completamen-
to della illuminazione a
led e l’asfaltatura delle
strade comunali.

Il Sindaco Ponte e la
maggioranza, dall’altro
conto, hanno votato a
favore della mozione
sulla sicurezza stradale
presentata dal gruppo di
minoranza passando
dalle parole ai fatti ed
impegnandosi nel con-
creto a dare una risposta
e trovare insieme le solu-
zioni più idonee per ri-
solvere una problemati-
ca che è largamente con-
divisa tra maggioranza
ed opposizione.

Nel breve termine si
porrà in atto la posa di un
paio di attraversamenti
pedonali rialzati in via
Venasca per ridurre la
velocità delle automobili
in quel tratto di strada che
è considerato il più peri-
coloso del paese. Suc-
cessivamente in sede di
commissione comunale
saranno valutati gli effetti
degli attraversamenti
pedonali rialzati in via
Venasca per eventual-
mente proporli in altri
punti del paese.  Accan-
tonata, per il momento, la
richiesta della minoran-
za di maggior presenza
dei Vigili Urbani nelle
strade del paese per il
controllo della velocità e
rispetto delle norme stra-
dali.

La sintonia tra mag-
gioranza ed opposizio-
ne è venuta meno, in

chiusura di seduta, sol-
tanto sul mancato utiliz-
zo della spazzatrice co-
munale, oggetto di una
interpellanza di Piasco
per Passione nelle setti-
mane scorse. L’ammini-
strazione comunale di
Piasco ha ancora in do-
tazione una spazzatrice
meccanica che è ormai
inutilizzata da qualche

anno. La minoranza pro-
pone di “rispolverarla” e
tornare ad utilizzarla per
facilitare e velocizzare la
pulizia del paese.

L’amministrazione
Ponte non è della stessa
idea in quanto è stato
constato che la pulizia
del paese è molto più
precisa e capillare quan-
do è effettuata manual-

mente dagli ammirevoli
operatori della Coopera-
tiva il Casolare cui è affi-
dato anche questo com-
pito, oltre alla cura del
verde pubblico.

Maggioranza ed op-
posizione hanno concor-
dato, infine, di valutare la
possibilità di mettere in
vendita questo bene.

b. o.
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Interventi sulla sicurezza
Via Venasca tra i tratti stradali più pericolosi

presente nella residen-
za per anziani. I libri, che
faranno quindi compa-
gnia agli ospiti della strut-

Lions Club alla casa di riposo di Piasco

Donati libri agli anziani
Arricchita la biblioteca della residenza
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Festa di S. Rocco a Lemma
Tradizionale Messa sul monte S. Bernardo

ROSSANA - Dopo
l’edizione mancata della
festa patronale di San
Rocco dello scorso anno,
quest’anno, secondo tra-
dizione è tornata in gran
carriera una tre giorni di
festeggiamenti nella fra-
zione Lemma.

Dopo una pausa di
oltre un anno, la frazione
ha ora un giovane ed
entusiastico gruppo di
giovani che tenta, con
tutte le difficoltà di ogni
associazione che opera
volontariamente per il
bene del territorio, di so-
stenere ed organizzare
numerose iniziative di
festa e promozione del
luogo e delle sue eccel-
lenze.

La nuova pro loco è
ora guidata dal giovane
presidente Michael Sola,
cresciuto a Lemma ma di
origini centallesi, che
avrà il compito di guidare
i ragazzi volontari della
frazione.

Dopo alcuni test pri-
maverili di organizzazio-
ne di escursioni e gite nei
vari angoli dell’ amena
altura rossanese, che
hanno avuto un buon ri-
scontro di adesioni, si è
arrivati quindi, subito
dopo Ferragosto con un
ricco programma per la
festa patronale di San
Rocco.

Una ventata di entu-
siasmo ed un azzeccato
mix di manifestazioni,
funzioni religiose ed una
serie di iniziative innova-
tive per contornare con
attività più ludiche la ce-
lebrazione del Santo
Patrono, ha richiamato
una grande partecipazio-
ne di pubblico.

 Notevole partecipa-
zione anche alla solen-
ne messa e processione
di domenica pomeriggio,
officiata dal Parroco Don
Paolo Gerardi, insignito
quest’anno del riconosci-
mento di “Fedeltà alla
Montagna” dai frazioni-
sti di Lemma per la dimo-

strazione di affetto e pre-
senza costante in 34 anni
di attività pastorale.

Spenti i riflettori sulla
festa di San Rocco, già
sabato scorso si è rinno-
vato l’appuntamento del-
la Santa Messa alla Cro-
ce di Lemma, nel punto
più alto del Comune di
Rossana, ad oltre 1600
metri di quota, sulla mon-
tagna che porta il nome
di San Bernardo, unita-
mente alla cappella di
Borgata Peran dal cu-
rioso affresco del santo
che tiene incatenato il
diavolo.

Alla celebrazione del-
la santa messa, officiata
dal parroco don Paolo
Gerardi, è seguita la po-
lenta a Pian Pietro ad
opera dei frazionisti in
occasione appunto, del-
la festa di San Bernardo.

All’orizzonte ora c’è
già la prossima Sagra
della Patata che si terrà
la seconda domenica di
settembre con un ricco
programma di espositori
e manifestazioni.

manuele barbero

La presidentessa del Lions Asselle, la seconda da
destra

tura, sono stati apposita-
mente raccolti da Corna-
glia, Savio e Quadrelli.

p. g.

Grande partecipazione
ai funerali di Pietro Ri-
naudo (Piero), papà
della vice sindaco Mil-
va Rinaudo che si sono
svolti lunedì 19 agosto.
Un abbraccio commos-
so di tutta la comunità
che si è unita al dolore
della famiglia, della
moglie Teresa, dei  figli
Milva, Amelia e Pierpa-
olo, i dei nipoti Samue-
le, Giada e Fabio.

COSTIGLIOLE S.
L’addio a
Piero Rinaudo

La Messa
alla Croce di Lemma

Nelle due foto l’area
archeleologica di

Costigliole

Sabato  3 agosto, nella sala consiliare del
Comune di Venasca Cioata Costantin è diventa-
to a tutti gli effetti cittadino italiano.
Costantin risiede in paese da ormai dodici anni e
lavora presso la ditta Galfrè di Piasco.  Constan-
tin é  nato a Baltati , in Romania, arrivato a
Venasca da Torino,  ormai  conosce la nostra
lingua  ed è molto ben integrato nella comunità.
«Esprimo le mie congratulazioni al sig. Cioata
Constantin  nonché alla sua bella famiglia per
questo momento di grande emozione» dichiara il
vice sindaco Giampiero Gianaria.

VENASCA
Costantin è cittadino italiano
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PONTECHIANALE
Domenica 1° settembre raduno E - Bike

Domenica 1 set-
tembre a  Pon-
techianale, E-
bike tour - gior-
nata aperta a
tutti i possesso-
ri di e-bike a
cura di Ride up
di Busca.
Info e prenota-
zioni: 371
3050878.


